

*Le Venezuela exige des garanties
pour ses ressortissants bloqués
entre le Pérou et le Chili*

Image not found or type unknown

La Havane, 1er mai, (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a exigé samedi que les autorités péruviennes et chiliennes fournissent toutes les garanties et respectent les droits de l'homme des Vénézuéliens bloqués dans la zone frontalière entre le Pérou et le Chili.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne, Yvan Gil, a indiqué qu'il avait établi des contacts avec les ministères des Affaires étrangères des deux pays afin de permettre aux migrants vénézuéliens d'être rapatriés en toute sécurité dans le cadre du Plan Retour à la patrie.

Yvan Gil a indiqué que le gouvernement vénézuélien avait demandé à Lima et à Santiago les garanties nécessaires pour permettre aux avions de la compagnie aérienne nationale Conviasa d'atterrir et de décoller dans la région de Tacna, ainsi que de se ravitailler en carburant.

Selon les agences internationales, la plupart des migrants bloqués dans la région péruvienne de Tacna, à la frontière du Chili, demandent à pouvoir traverser pour retourner au Venezuela.

Malgré la situation extrêmement vulnérable des 300 migrants détenus dans la ville de Tacna, les autorités péruviennes n'ont pas offert d'aide humanitaire, sous prétexte qu'ils n'ont pas les documents "nécessaires".

Le groupe de migrants se trouve dans un état d'incertitude car ils ne sont pas autorisés à circuler sur le territoire péruvien et les autorités chiliennes ne leur permettent pas de rentrer dans le pays.

Selon l'agence des Nations Unies pour les réfugiés, les migrants bloqués à la frontière entre le Pérou et le Chili sont des Vénézuéliens, des Colombiens et des Haïtiens.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/321236-le-venezuela-exige-des-garanties-pour-ses-ressortissants-bloques-entre-le-perou-et-le-chili>



Radio Habana Cuba